



SPORTS

ENERGY METABOLISM

VITAMINE / VITAMINS

pro/per	1 Kap./Cap. ¹ (NRV ²)
Thiamin	3,3 mg (300%)
Riboflavin	4,2 mg (300%)
Niacin (NE)	48 mg (300%)
Vitamin B6	4,2 mg (300%)
Folsäure/Folic Acid	600 µg (300%)
Vitamin B12	7,5 µg (300%)
Biotin	150 µg (300%)
Pantothensäure/Pantothenic Acid	18 mg (300%)

1 = Empfohlene Tagesdosis / Recommended Daily Dose

2 = Nährstoffbezugswerte / Nutrient Reference Values

Gesamtgewicht pro Kapsel: 703 mg / Total weight per capsule: 703 mg

Portionen pro Packung: 90 / Servings per container: 90

PURE WOMAN® ENERGY METABOLISM liefert Nährstoffe, die nach E.U. Health Claims Verordnung folgende Themen berühren: Haut: Riboflavin/Niacin und Biotin tragen zur Erhaltung normaler Haut bei. Nerven: Thiamin/Riboflavin/Biotin/Niacin/Vitamin B6 und B12 tragen zu einer normalen Funktion des Nervensystems bei. Immunsystem: Vitamine B6, B12 und Folat tragen zu einer normalen Funktion des Immunsystems bei. Andere: Pantothensäure trägt zu einer normalen geistigen Leistung bei.

VERZEHRSEMPFEHLUNG: 1 Kapsel täglich mit Wasser einnehmen. Es wird eine abwechslungsreiche und ausgewogene Ernährung sowie eine gesunde Lebensweise empfohlen.

PURE WOMAN® ENERGY METABOLISM provides nutrients, that in accordance with the E.U. Health Claims Ordinance address the following topics: Skin: Riboflavin/niacin and biotin contribute to the maintenance of normal skin. Nerves: Thiamin/riboflavin/biotin/niacin/vitamins B6 and B12 contribute to normal functioning of the nervous system. Immune system: Vitamins B6, B12 and folic acid contribute to the normal function of the immune system. Other health benefits: Pantothenic acid contributes to normal mental performance.

RECOMMENDED CONSUMPTION: One capsule per day, drink with water. A varied and balanced diet and a healthy lifestyle is recommended.

ZUTATEN: MALTODEXTRIN, CELLULOSE, NICOTINAMID, CALCIUM-D-PANTOTHENAT, PYRIDOXINHYDROCHLORID, RIBOFLAVIN, THIAMINMONONITRAT, PTEROYLMONOGLUTAMINSÄURE, D-BIOTIN, CYANOCOBALAMIN.

ALLERGIE-HINWEIS: KANN SPUREN VON MILCH, SOJA UND GLUTEN ENTHALTEN.

INGREDIENTS: MALTODEXTRIN, CELLULOSE, NICOTINAMIDE, D-PANTOTHENATE CALCIUM, PYRIDOXINE HYDROCHLORIDE, RIBOFLAVIN, THIAMIN MONONITRATE, PTEROYLMONOGLUTAMIC ACID, D-BIOTIN, CYANOCOBALAMIN.

ALLERGY ADVICE: MAY CONTAIN TRACES OF MILK, SOY AND GLUTEN.

Die angegebene empfohlene tägliche Verzehrsmenge darf nicht überschritten werden. Nahrungsergänzungsmittel ersetzen keine ausgewogene und abwechslungsreiche Ernährung. Außerhalb der Reichweite von kleinen Kindern lagern. / Do not exceed recommended daily dose. Nutritional supplement do not replace a balanced diet. Keep away from children.

Nahrungsergänzungsmittel mit B-Vitaminen. Kühl (max. 21°C) und trocken lagern.

Food supplement with B vitamins. Store cool (max. 21°C) and dry.

90 Kapseln
Capsules e 63 g

purewoman.com

HECH® FUNCTIONAL NUTRITION
12623 BERLIN • MADE IN GERMANY